

S. E. Mons. Castro Castro Ramón  
Comisión Episcopal Mexicana  
Presidente  
OBISPO DE CUERNAVACA

25 de agosto de 2025

Muy querido S. E. Mons. Ramón Castro Castro:

A finales del año pasado enviamos la presente carta, y sabiendo que tal vez no llegó a su destino, nos permitimos reenviarla de nuevo, con los ajustes necesarios.

Somos el matrimonio de Jorge Alarcón Alfaro y Sara Luz Arriaga Rivera, llevamos casados 26 años, tenemos siete hijos maravillosos, el mayor estudiando en Roma para ser sacerdote. Somos una familia entusiasta de nuestra diócesis de Cancún Chetumal, todos trabajamos en algún apostolado. Somos directores de “Proyecto Guadalupe 500”, un apostolado dedicado a promover en profundidad el mensaje de amor que Santa María de Guadalupe nos dejó en el Tepeyac devotos de nuestra morenita del Tepeyac.

### 1. La propuesta:

Con todo el cariño que le tenemos a nuestra Santa Madre Iglesia Católica, y trabajando de manera sinodal cómo lo ha pedido nuestra Santa Madre Iglesia, queremos proponerles que nos permitan, que nos atrevamos juntos a realizar el proyecto:

## **“YO SOY TU MADRE. LA GRAN PEREGRINACIÓN”:**

**Un recorrido de LA IMAGEN ORIGINAL DE LA VIRGEN DE GUADALUPE a las 100 ciudades más importantes de nuestro país, entre el 15 de agosto y el 30 de noviembre de 2029, durante 100 días que serán clave para recuperar la fe de nuestro país, dentro de la Novena Intercontinental Guadalupana.**

- **100 CIUDADES, LAS MÁS IMPORTANTES DE MÉXICO.**
- **100 DIAS Y NOCHES DE ADORACIÓN, ALABANZA, ACOMPAÑAMIENTO.**
- **100 MISAS PARA CONSAGRAR CADA CIUDAD.**
- **100 MILLONES DE PERSONAS “TOCADAS” POR LA VIRGEN.**
- **100 NUEVOS GRUPOS MISIONEROS GUADALUPANOS.**
- **500 RAZONES, 500 AÑOS, UN SOLO CORAZÓN: MÉXICO.**

**Es muy importante el operativo de seguridad y construir un Guadalupemóvil blindado y súper reforzado, del cual nunca se bajará la imagen de la Virgen.**

### 2. El momento histórico.

[guadalupe500.mx](http://guadalupe500.mx)

La Virgen de Guadalupe, al ver que su hijo Juan Diego tenía un gran problema y que todavía no confiaba en ella, baja del cerrito para hacerle saber que ella, por medio de Su Hijo, es la respuesta a todos sus problemas, y le dice la frase más hermosa que cualquier hijo puede escuchar: ¿qué no estoy yo aquí que soy tu madre?

Ella sabe que tenemos muchos problemas y que nos olvidamos de confiar en ella, ahora quiere bajar de nuevo a buscarnos en nuestros caminos y a repetirnos la misma frase, para que volvamos a ser “los que me clamen, los que me busquen, los que confíen en mí”.

¿Dejar al templo católico más visitado del mundo sin la imagen original de la Virgen, donde más de 20 millones de personas la visitan cada año? En esos 100 días será vista por más de 100 millones de personas, 5 veces

Estamos en tiempos de urgencia y en tiempos donde nuestro país requiere de acciones valientes y llenas de mucha fe y de confianza en Dios, y más ahora que tenemos en nuestras manos la Novena Intercontinental Guadalupana donde la Virgen María quiere derramar muchísimas gracias y tenemos que aprovecharlas.

### **3. La fecha: 15 de agosto al 30 de noviembre de 2029.**

Para el festejo del año 2031, todo el país debemos estar preparados, llegando con un corazón ardiente y amoroso a festejar a Nuestra Señora del Tepeyac.

Nos da apenas tiempo para preparar la logística, los permisos, el cabildeo con gobierno, los empresarios, los grupos de apoyo, los equipos de apóstoles, y todos los resultados que esperamos de este evento.

Nos permite motivar a cada ciudad y a cada Diócesis para preparar un gran evento el día 12 de diciembre de 2030, y luego perfeccionarnos para el GRAN EVENTO del 12 de diciembre 2031.

### **4. Las ciudades.**

La Virgen visitaría 31 estados de la República (no recorrerá CDMX), de 1 a 4 ciudades de cada estado dependiendo de su población. Las ciudades las determina la CEM en conjunto con sus obispos y con el Gobierno de cada estado.

El orden visita de las ciudades se analizará de acuerdo a la logística de movimientos y transporte, de ida y vuelta hacia CDMX, buscando que cada siguiente ciudad esté

a 3 horas de distancia. Hay que tener en cuenta traslados especiales como las ciudades que requieran cruzar mar (La Paz BCS, Cozumel QR, etc).

## 5. Lo que podríamos lograr en cada ciudad.

En cada ciudad podemos formar un gran equipo de apóstoles tocados por la cercanía a la Virgen, que pueden ser un detonador para una nueva reevangelización de México, en especial en vísperas de 2033, a 2mil años de nuestra redención:

- 500 damas c/u de la Guardia de la Virgen.
- 500 caballeros de la Guardia de la Virgen.
- 500 jóvenes Guardianes de María.
- 500 miembros de 50 coros para cantar a la Virgen
- 500 niños que le lleven mil rosas a la Virgen en cada ciudad.

La importancia que tendrá la formación de estos grupos, para la ciudad:

- Haremos una guía de trabajo para cada grupo.
- Visitaremos cada ciudad previamente para reparar la logística y en especial el trabajo previo y posterior de los grupos.
- Tendremos un año previo de trabajo y formación a los grupos
- Deberán conocer a profundidad el mensaje guadalupano.
- Haremos un programa de obras de misericordia para realizar cada mes.
- Propondremos desde un año antes a la llegada de la Virgen, un año previo de Adoración Eucarística Perpetua, 24 horas 365 días, dando cada quién una hora de adoración a la semana, para prepararnos espiritualmente.
- Propondremos que la Adoración Perpetua iniciada se mantenga hasta el 12 de diciembre de 2031.
- Formaremos en cada ciudad, con los grupos participantes, un equipo de apóstoles que pertenecerán a un “Apostolado Nacional Guadalupano”, y que utilizando redes sociales se mantengan en contacto y coordinando acciones semanales, desde obras de misericordia hasta congresos nacionales.

## 6. Lo que pudiera pasar en nuestro país.

¡Imaginen el paso de María en las carreteras y en la llegada a cada ciudad! Lo que vivimos con el papa Juan Pablo II será pequeño a comparación de lo que sucedería con la Virgen de Guadalupe: habrá miles de convertidos, miles de regresos a casa, y también miles de personas que se dedican a hacer el mal, que al paso de la Virgen se arrodillarán y pedirán perdón. ¡Ella, que trae a Jesús en su vientre, tiene el poder para hacer eso y lo ha demostrado miles de veces! Muchos de los que han estado tibios en la Iglesia Católica regresarán, muchos de los que hace mucho no buscan a la Virgen harán lo imposible esta vez por verla. En todas las ciudades se llenará cada

centímetro del paso de la Virgen para saludarla, muchos llorarán y regresarán a la devoción guadalupana, muchas familias volverán a estar unidas, muchos hijos que habían sido consagrados desde pequeños a la Virgen de Guadalupe pedirán perdón y retomarán el camino...

La Virgen tocaría tantas almas en nuestro país que podría haber un antes y un después de esta peregrinación. Si es cierto, es una locura total, pero es una locura de amor de Dios y de la Virgen, que le encantaría salir por sus hijos, que la lleváramos. Estoy seguro que no es fácil y se necesita mucho valor de ustedes obispos para tomar una decisión como estas.

## 7. La logística.

Hay que formar un equipo de logística nacional para este magno proyecto. Contamos con muchos expertos en hacer grandes proyectos. Es un equipo interdisciplinario que deberá pedir los permisos a gobierno y platicarlo con los gobernadores de cada estado. Hay que solicitar protección y apoyo de la guardia nacional para los traslados y las estancias en cada ciudad.

Tener en cuenta que hay grandes empresarios dispuestos a poner recursos para hacer posible este proyecto: hoteleros que estarán dispuestos a poner su cadena de hoteles para la comitiva de la Virgen, líneas de autobuses que quisieran llevar al equipo, quien construya un Guadalupe-móvil con las condiciones necesarias para que la Virgen no sufra ningún deterioro y esté totalmente segura.

Será un evento que tendría patrocinio para todas sus necesidades, además de generar una gran derrama económica para las ciudades visitadas y para la iglesia, **y asegurar el ingreso que la Basílica de Guadalupe requeriría por estos días si la Virgen.**

Además debemos hacer un equipo de logística para cada ciudad. La Virgen se presentaría en estadios y/o grandes explanadas, el guadalupemóvil debe tener acceso y quedar en alto para estas jornadas. Hay que revisar todos los traslados para asegurar el paso, y motivar a que las personas hagan una valla en cada traslado.

La logística general para cada ciudad pudiera ser:

- |           |   |
|-----------|---|
| 16:00 hrs | Llegada de la Virgen a la ciudad y recorrido.             |
| 19:00 hrs | Recepción en la gran explanada y cánticos.                |
| 20:30 hrs | Misa solemne  |
| 22:00 hrs | Rosario y ofrecimiento de rosas a la Virgen               |
| 24:00 hrs | Noche de adoración y alabanza, con el Santísimo expuesto. |
|           | Llegada de los Antorchistas de la ciudad y aledaños.      |



PROYECTO  
**GUADALUPE 500**

- |           |   |
|-----------|---|
| 6:00 hrs  | Consagración de los grupos formados para este apostolado.       |
| 8:00 hrs  | Explicación del mensaje guadalupano y del Nican Mopohua.        |
| 10:00 hrs | Bendición de las imágenes de Guadalupe que deben traer de casa. |
| 11:00 hrs | Recorrido de despedida de la ciudad.                            |
| 13:00 hrs | Traslado a la siguiente ciudad.                                 |

#### **8. Visitantes del extranjero:**

**Se ha dicho que la fe regresará de México hacia el mundo, de la mano de María de Guadalupe**, y sin duda este evento puede ser un magnífico comienzo. Durante esos 100 días habrá millones de personas del mundo entero que querrán vivir esta incomparable experiencia de fe.

Por logística sería muy bueno organizar a los grupos que vendrán de muchas ciudades de Estados Unidos, y de otros países, para distribuirlos entre las ciudades donde peregrinará la Virgen, y así sea más fácil darles hospedaje y participación en las actividades. Que seamos muy propositivos y muy organizados para que las personas del mundo entero puedan vivir también con nosotros esta experiencia.

#### **9. Por favor plátiquenlo entre ustedes.**

Les pedimos queridos Obispos que lean esta petición con el corazón de conquista con el cual nos invitaron a vivir la Novena Intercontinental Guadalupana, y que lo puedan platicar con los demás obispos en alguna de sus reuniones. Le pido a la Santísima Virgen de Guadalupe que nos haga conocer todo lo que quiere y puede hacer por nosotros si nosotros le creemos, tal como lo terminó haciendo Fray Juan de Zumárraga. Esta decisión más que una decisión de logística es una decisión de fe.

Con humildad le comentamos que pueden pedir informes de nuestra familia y la pureza de nuestra intención con nuestro obispo, Mons. Pedro Pablo Elizondo. Nos ponemos a sus órdenes para que, si lo ven prudente, nos inviten a alguna de sus reuniones y platicarles más a profundidad la idea. Sinceramente y en caridad fraterna.



Directores.

Proyecto Guadalupe 500.

